



風の谷

天童市立荒谷小学校

天童市大字荒谷 7857番地

校長 菊地

令和6年11月27日(水)

自ら・共に・しなやかに

自分で社会を生き抜く「自ら・共に・しなやかに」の資質・能力育成

自ら

主体的に学ぶ力をつける
そのために、教科の本質を大切にした授業に心がけます。

共に

仲間と共に伸びる
そのために、みんなで学ぶ機会を創ります。

しなやかに

荒谷魂を育てる
本物の体験を十分に味わわせてていきます。

児童会感謝の会に考える 11月27日

普段から学校としてお世話になっている交通指導員の富田さん（当日はご都合により欠席）伊藤さん、駐在所の木村巡査長、読み聞かせボランティア葡萄の木代表として工藤さんにご来校いただき、児童会主催で児童会感謝の会を開催しました。ねらいは「いつもお世話になっている方々に感謝の気持ちを伝えよう」です。主な内容は、お手紙とシクラメンの鉢、そして歌「この星に生まれて」のプレゼントです。

感謝というのは目に見えるものではありません。一生懸命勉強すること、命を大切にすること、友達を大切にすること、心を込めて挨拶をすること等が大事なことだと思います。しかし、時には形に表すことも必要です。今日はそのような会でした。しかし、感謝の会をしたから終わりということではなく、これからも感謝の気持ちを持ち続けることがもっと大切になります。今日がそのスタートの日になり、さらに丁寧に生活していくことができるよう、子供達と一緒に取り組んでいきたいと思います。



【表彰】おめでとうございます

市民美術総合展

1年 武田	きれいなすいぞくかん
2年 藤山	おかしのくに
3年 佐藤	イルカショー
4年 武田	大きくて楽しかった水族館
5年 山川	太陽とたんぽぽ
6年 里見	広い体育館

上下水道図画習字展

優秀賞 2年 藤山

優秀賞 5年 佐藤

敢闘賞 4年 神尾

作文コンクール

優秀賞 5年 花輪



昇降口の花は何のため

昇降口にプランターに植えた花が飾られています。11月13日(水)に、保護司会、更生保護女性会の方々に来ていただき、縦割り班ごとに花植えを行いました。この活動はこれまで天童市内の全ての中学校で行われていたのですが、今年度から天童市内の全小学校にも拡大して行っているとのことでした。

代表の阿部さんより「毎日花を見た時に、もしかしたら元気がないなということに気付き、水をあげようという気持ちになるかもしれない。そのように、人にも寄り添えるようになってほしいのです」と教えていただきました。感謝！

◇子供達や学校のことで、お気づきのことがございましたら、下記までご連絡ください。

天童市立荒谷小学校

Tel 023-654-2310FAX: 023-654-2298

(午前7時30分～午後5時30分までの連絡にご協力下さい)

◇土曜日や日曜日、祝日等の緊急の連絡先

:緊急連絡メール専用アドレス

araya-kinkyu@dewa.or.jp

(メールを送る際は、お子さんの「学年・氏名・連絡先」を入力して下さい)